
★１２月定例議会開催★
令和３年11月24日～12月17日まで24日間の日程で12月定例議会が開催されました。人権擁護委員の
承認のあと、まちづくり寄付金条例改正、市民プール指定管理者の指定、西白井コミュニティプラザ
指定管理者の指定、新型コロナウイルス感染症対策やスクールバス運行業務委託料、子ども世帯臨
時特別給付金など30億9,590万3千円を増額する
令和３年度一般会計補正予算など15議案が上程
され、すべて可決しました。また、請願２件、陳
情１件、議員発議２件を審査しました。

【スクールバス導入による安全対策】
昨年、八街で起きた児童死傷事故を踏まえて警察

やＰＴＡ連絡協議会等で構成する通学路安全推進協
議会で合同点検を実施し、遠距離通学の児童や集団
登下校が困難な地域において４月からスクールバス
の運行を始めます。マイクロバスなど５台の運行業
務委託費3,311万円は国からの地方交付税措置がさ
れる予定です。
なお、児童は無料で利用できます。
～対象地区～
第一小学校…河原子、神々廻東、西地区
第二小学校…平塚、名内、今井、富塚、

根、西白井地区

市政に対するご意見・ご要望等ありましたらご一報下さい。

２０２２年１月
白井市議会報告 No.080

【福祉センターのお風呂は４月から再開】
故障のため一昨年から休止していた老人福祉セン

ターの浴場は修繕の予算措置がされ、4月から再開
される予定です。この修繕費954万8千円は新型コロ
ナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金（国庫補
助金)で全額賄われます。

★市内在住60歳以上の方は、1回100円または回数券
11枚綴り1,000円で利用できます。

利用時間は10時から16時（最終入場時間15時40分）

【子育て世帯臨時特別給付金１０万円は昨年１２月２４日に一括現金で支給されました】
（これに係る経費10億1,544万円は全額国庫負担金）

令和４年３月３１日までに生まれた児童手当支給対象者にも申請不要で支給されます。

要申請 平成１５年４月２日～１８年４月１日生まれの高校生（保護者の所得が児童手当受給者と同等未満の場合）
高校生のみを養育している保護者及び児童手当を受給している公務員

問合せ：健康子ども部 子育て支援課

【岩田のりゆきプロフィール】
1954年山口県生まれ
広島音楽高等学校声楽科卒業 昭和音楽短期大学声楽科卒業
中央大学法学部通信教育課程卒業

2000年白井町議会議員初当選 現在5期目
白井市議会副議長、議会運営委員長、産業民生常任委員長
環境経済常任委員長、決算審査特別委員長 等歴任
【現在】 白井市議会議長、NPO法人白井助け合いネット副会長
親和会副会長、清水口小学校区地区社会福祉協議会推進委員 など
・座右の銘「人生有限価値無限」

白井市議会議員 岩田のりゆき
〒270-1433 白井市けやき台2-7-1-108
TEL/FAX 047-492-1075 直通 090-9138-6183

E-mail：mail@iwanori.net

http:// iwanori.net

【新型コロナウイルス感染状況】

昨年8月には236人と感染爆発した市内感染者は、10月26日を最後に確認されず、11月、12月

と感染者ゼロが続いています。（2021年12月18日現在）

福祉センター
白井市清戸７６６-１
（船橋CC向かい）
日・祝日は休み
０４７-４９２-２０２２



北総線通学定期 6 4 .7％の値下げ！

【北総鉄道（株）室谷正裕社長】
東大卒業後、運輸省交通消費者行政課長、鉄道局財務課長を歴任、2007年には海事局総務課長として施行者が実

施する舟券の発売・払戻事務、警備、審判、選手の管理等を民間業者に委託できることや施行者からの日本財団に対
する交付金の率を3.3％から2.6％にするなど45年ぶりとなるモーターボート競走法の大改革を実現している。
その後、航空局空港部長、関西国際空港取締役など経て、2017年に京成電鉄常務取締役鉄道本部長及び成田高速
鉄道アクセス取締役に就任し、2018年に千葉ニュータウン鉄道代表取締役社長、北総鉄道（株）代表取締役社長に就任
した。 昨年６月には兼任していた京成電鉄専務取締役及び千葉ニュータウン鉄道社長を辞し、北総鉄道（株）経営に専
念している。

北総鉄道(株)は昨年11月19日、国交省に本年10月1日から値下げをするための運賃変更届け出
を行いました。特に子育て家庭への大きな負担となっている通学定期運賃を64.7％引き下げ、
京成本線とほぼ同額となる画期的な値下げです。この値下げは今後の街づくりに大きな影響を
与えるとともに、その波及効果が期待されます。北総鉄道は来期に50周年を迎え累積赤字が解
消される見込みとなることから、それまで頑なに閉ざしてきた沿線利用者の声に応える判断を
下したものです。普通運賃は初乗りを210円から190円にするなど11.6％の値下げ、通勤定期も
13.8％の値下げをし、全体で15.4％の値下げとなります。しかしこの経営改善は、開通から長
期間にわたり高運賃を負担し続けてきた沿線住民によるものにほかなりません。

《 岩田典之後援会のご案内 》
岩田のりゆきの政治活動を支援し、ご意見をいただける方のご入会を
心より歓迎いたします。 入会金 なし 年会費 1口 1,000円
・ 年 会 費 及 び カ ン パ は 下 記 又 は 本 人 へ お 願 い し ま す 。
振込先 ：京葉銀行白井支店 普通５ ２ ７ ３ ８ ３ １

口座名義 岩 田 典 之 後 援 会 討議資料

日 時：１月２２日(土) １３：３０～

場 所： 岩田のりゆき後援会事務所
（右記地図参照）

※駐車場はありません 白井市根 1 9 6 4 - 7

★岩田のりゆき議会報告会のご案内★

新型コロナウィルス感染予防のため
・マスクの着用をお願いします
・受付で手指の消毒をお願いします
・受付で検温のご協力をお願いします

通学定期運賃（１ヶ月） 現 行 改定後

白 井 駅 ⇔ 新鎌ヶ谷駅 6,960円 ⇒ 2,390円

白 井 駅 ⇔ 京成高砂駅 12,880円 ⇒ 4,440円

西白井駅 ⇔ 新鎌ヶ谷駅 5,490円 ⇒ 1,890円

西白井駅 ⇔ 京成高砂駅 11,820円 ⇒ 4,220円

NT中央駅 ⇔ 新鎌ヶ谷駅 10,760円 ⇒ 3,640円

NT中央駅 ⇔ 京成高砂駅 14,350円 ⇒ 4,850円

★大いなる期待★

今回の英断は社長の意向が大きいのではないかと思われます。
それまでの歴代社長は京成電鉄からの出向というような位置づけで、京成電鉄や千葉
ニュータウン鉄道などの取締役を兼務していました。しかし、現社長は昨年６月に両
鉄道会社を退社、沿線住民と持続可能な将来像に向き合っているものと考えます。


